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México D.F., a 28 de agosto de 2008. 
 
Diputado César Horacio Duarte 
Jáquez. 
 
Segunda entrevista concedida a los 
medios de comunicación en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  

 
 

PREGUNTA.- Diputado, los principales retos de esta próxima 
presidencia. 
 
RESPUESTA.- Los retos de esta presidencia tienen que ver con el 
momento que vive el país, con el desahogo de los diferentes temas 
que ya el Congreso ha venido desahogando, el tema económico, el 
tema de inseguridad y la gran discusión del presupuesto que se ve 
venir.  

 
PREGUNTA.- Diputado, también la Reforma Energética y los 
perredistas siguen amenazando de que van a tomar tribunas, 
etcétera, si no hay una reforma que… 
 
RESPUESTA.- Bueno, mi discurso ha sido muy claro en el sentido de 
la tolerancia y la apertura; ningún legislador podrá cuestionar, de 
ninguna manera, la limitación a desahogar sus puntos de vista o 
plantear su inquietud.  
 
Creo que la reforma petrolera ha venido cruzando en un desahogo 
en el Senado, esperemos el resultado de que esas comisiones 
finalmente determinen y de ahí entonces podremos nosotros 
tomar una posición en ese sentido.  
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Pero nos da mucho gusto que haya distintas propuestas en el tema 
y el consenso general es que debemos de hacer algo importante 
por Pemex.  
 
Pero, las iniciativas presentadas por el Ejecutivo, avaladas por el 
partido del gobierno, esa iniciativa, y la presentada por el Partido 
Revolucionario Institucional y también por el Partido de la 
Revolución Democrática habla de que está puesta en la mesa la 
discusión de uno de los temas que no veíamos que pudiera estar 
en mejor condición para desahogarlos.  

 
PREGUNTA.- ¿Esperaría otra vez la toma de la tribuna y todo esto, 
diputado? 
 
RESPUESTA.- Yo espero la apertura de los micrófonos, espero las 
voces de los compañeros, espero los argumentos y sus 
planteamientos.  
 
A mí me obliga el haber sido electo por unanimidad de mis 
compañeros legisladores a un total y absoluto compromiso con la 
apertura.  

 
PREGUNTA.- Diputado, su opinión sobre estos informes televisivos que 
ha dado el Presidente ante la situación de que no puede venir aquí al 
Congreso.  
 
RESPUESTA.- La reforma constitucional derivó en un nuevo 
momento, como lo he dicho, el primero de septiembre. Este país 
es otro, la relación del Legislativo con el Ejecutivo y con el mismo 
Poder Judicial tiene que seguir madurando y consolidándose.  
 
El equilibrio de poderes es un hecho y nos corresponde al Poder 
Legislativo impulsar ese equilibrio desde nuestra trinchera y, 
sobre todo, con las facultades establecidas en la Constitución para 
ello.  

 
PREGUNTA.- Habla usted de que no habrá apasionamientos 
partidistas, sin embargo, es un año electoral, diputado.  
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RESPUESTA.- Estamos absolutamente conscientes de la 
responsabilidad de una institución. No podemos irnos al terreno 
sólo del debate o la circunstancia electoral; los problemas de 
México son mayores al éxito electoral de una candidatura o de un 
espacio.  

 
PREGUNTA.- ¿Considera César Duarte que se sacó la rifa del tigre al 
discutirse la Reforma Energética? 
 
RESPUESTA.- César Duarte está muy satisfecho porque de ser un 
modesto legislador de una región de Chihuahua con enormes 
rezagos, de ser un diputado de mayoría, haber logrado la más alta 
representación de esta Legislatura, me compromete, pero sobre 
todo me impulsa a tener un ánimo extraordinario y comprometido 
con el país.  

 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 

 


